



### **Son honnêteté à l'égard d'un malade vaut une reconnaissance nationale.**

Voici l'histoire de cet homme qui a choisi de faire le bien malgré sa situation de précarité.

Paul David Nomo, agent de sécurité au service à l'hôpital Laquintinie de Douala, a découvert un paquet laissé par un garde-malade. Il s'agissait d'une somme de 270 000 francs CFA, perdue par le garde-malade dont le patient est en situation critique. Sans hésiter, Paul David Nomo a décidé de retourner le paquet à la coordinatrice des soins de l'hôpital.

Un geste salué par certains, mais également des moqueries et des sarcasmes de la part d'autres employés de l'hôpital. Paul David Nomo, son choix n'avait pas été difficile : "Je n'ai jamais pu prendre la chose d'autrui", explique-t-il dans une entrevue accordée à Griote TV. "Ma mère m'a toujours enseigné que l'honnêteté était la première qualité d'un homme".

Ce modèle de morale a été particulièrement apprécié par les patients et les familles hospitalisés à l'hôpital Laquintinie. "C'est un acte qui montre que même dans les moments les plus difficiles, il y a encore des gens qui conservent leur intégrité", a commenté un patient.

Pour Paul David Nomo, cet épisode est loin d'être une surprise. "Je suis toujours élevé avec des valeurs fortes", ajoute-t-il. "Mon père et ma mère m'ont toujours enseigné que la loyauté et

l'honnêteté étaient essentielles pour être un bon citoyen".